



DIE LEBENDIGEN BOTSCHAFTEN DES KORANS:

Ein Ruf an suchende
und gläubige Herzen



هَوَلُوْ جَعَلْنَاهُ قُرْءَانًا أَعْجَمِيًّا لَقَالُوا لَوْلَا فُصِّلَتْ سَآيَاتُهُ وَ^{صَدٌ}
سَآعْجَمِيٌّ وَعَرَبِيٌّ قُلْ هُوَ لِلَّذِينَ آمَنُوا هُدَى وَشِفَاءٌ وَالَّذِينَ لَا
يُؤْمِنُونَ فِي آذَانِهِمْ وَقُرْءَانٌ وَهُوَ عَلَيْهِمْ عَمَّا أَوْلَئِكَ يُنَادُونَ
مِنْ مَكَانٍ بَعِيدٍ ﴿٤٤﴾

[فصلت: ٤٤]

Und hätten Wir ihn zu einem nicht arabischen Koran gemacht, so hätten sie gesagt „wären seine Verse doch ausführlich dargelegt worden! Ist er (der Koran) etwa nicht arabisch und er (der Prophet) arabisch?“ Sag: „Er (der Koran) ist für diejenigen, die bereits glauben, eine Rechtleitung und Heilung. Und diejenigen, die nicht glauben: In ihren Ohren ist Watte und er (der Koran) ist für sie Blindheit. Jene werden von einem weiten Ort herbeigerufen.“

Koran (41: 44)

INTERAKTIONS SYMBOLE - KLICKEN

